
ESTADO DO RIO DE JANEIRO 
Câmara Municipal de Seropédica 

Poder Legislativo A rovado 

GABINETE VEREADOR SIZENANDO FERNANDES PAIXÃO 
(NANDO PAIXÃO) 

Excelentíssimo Presidente, da Câmara Municipal de Seropédica, Senhor José 
Celso da Costa. 

Requerimento 5 11  /2019. 

Solicito à mesa diretora, após anuência do plenário, que encaminhe ao Prefeito Anabal Barbosa 
de Souza o Requerimento junto à Secretaria Municipal de Saúde (FUNASA) no sentido de 
proceder aos serviços abaixo: 

PASSAGEM DO VEÍCULO CONHECIDO POPULARMENTE COMO FUMACÊ NA 
RUA RODOLFO ANECHIO KM 40 RUA DO IMPORTANTE COLÉGIO ESTADUAL 
BARÃO DE TEFÉ, TENDO EM VISTA A EXISTENCIA DE UM VÃLÃO. 

Justificativa  
Devido à atuação do Poder Executivo, que atualmente trabalhou no 
desassoreamento de canais e valões do município de Seropédica, e das constantes 
reclamações de moradores, que residam em ruas que possuam canais ou valões, 
sobre o surgimento de grande quantidade de mosquitos pernilongos; se torna 
emergencial o tratamento das margens dos canais e valões, acompanhando o 
desassoreamento deles. Pois, essas águas pluviais são ambientes fértil, propício 
para o nascimento de pragas que certamente assolam à população e proliferam 
para outras ruas vizinhas. 
É de suma importância salientar que, o veículo conhecido popularmente como 
FUMACÊ UBV (Ultra Baixo Volume) que faz a aplicação do inseticida de 
maneira espacial é uma forma apenas emergencial e complementar às demais 
técnicas de enfrentamento a referida praga, sendo importante, repito, técnicas 
bem definidas a fim de continuar as ações de bloqueio de transmissão com ações 
de eliminação de focos do mosquito e ainda a conscientização, educação com 
informações sobre prevenção e mutirões de limpeza para que o FUMACÊ tenha 
eficácia. 

Sala 	ões, 17 de maio de 2019. 

Sizenando Fer andesiPaixão 
Vereador ._/ v 
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